

## GEANT CASINO ALBERTVILLE

Il faut embaucher. La solution de réduire le personnel, d'augmenter les charges de travail, de créer la polyvalence à tout va, de ne pas remplacer les absents ou les départs en retraite pour ajuster le chiffre d'affaire, pour faire des ristournes au client, pour permettre une distribution conséquente de dividendes, le Géant d'Albertville lui aussi, n'en finit pas de la mettre en œuvre.

Aussi le personnel ne veut plus subir passivement. C'est beaucoup de caisses fermées, alors que les files d'attente sont là, que du personnel des bureaux ou des rayons sont déplacés aux caisses, que de ce fait des rayons sont mal garnis, mal gérés, en situation de sous-effectif.



Il faut agir. La Cgt du magasin alerte la Direction sur ce profond malaise, lui demande une rencontre avec le personnel concerné. Contrairement à l'information parue dans le Dauphiné Libéré, qui affirme « *que le syndicat CGT n'a pas demandé à être reçu* ». La rencontre va durer 2 heures 20 où chacune et chacun va parler de sa souffrance au travail.

La Direction n'en a cure et se permet même de leur dire que s'ils souffraient, c'est certainement dû à un problème personnel, qui n'a rien à voir avec leur travail...

Alors c'est la grève ce samedi 13 décembre et un rassemblement devant le magasin à 10 heures : **40 salariés sortiront du magasin auxquels se joindront d'autres syndicalistes.** 2 Huissiers seront présents. Le magasin fonctionnera malgré tout. On a fait venir des Cadres d'autres magasins pour tenir les caisses.

Le grand patronat actuel n'a dans la tête que supprimer des emplois, automatiser, augmenter les

charges de travail, précariser les emplois avec les temps partiels, ne pas remplacer les départs en retraite pour garantir la distribution aux actionnaires (5 prévus à Géant qui n'auraient pas de remplaçant).

**La spirale infernale de déshumanisation, en action plus que jamais ! Jusqu'à quand ?**

Des salariés de Géant ont osé le dénoncer en attendant d'autres actions.

**Non la résistance n'est pas sans avenir, malgré toutes les tentatives de la noyer dans l'hyperconsommation.**

## Distribution de tracts à Queige



Ce samedi, si la neige n'était pas au rendez vous, le Front de Gauche et quelques militants du Beaufortain étaient présents au rond point de Queige pour l'arrivée des vacanciers.

Une vingtaine de militants ont distribué une information sur les enjeux de l'ouverture des concessions hydrauliques, dont fait partie le barrage de la Girotte.

Beaucoup d'échanges dans une ambiance cordiale a permis aux vacanciers d'avoir un regard nouveau sur un dossier qui doit passer au Sénat dans les premiers mois de la nouvelle année.



**PASSEZ DE TRÈS BONNES FÊTES  
DE FIN D'ANNÉE  
ET RENDEZ-VOUS EN  
2015 !**